

## Menschen helfen Menschen

### Hilfsprojekt für die Bevölkerung in der VG Deidesheim



**Das geht uns alle an!**  
Eine Initiative des BVDA

**VG Deidesheim.** Auf Initiative der Katholischen jungen Gemeinde - KjG Niederkirchen und koordiniert durch die Stiftung Bürgerhospital Deidesheim startet ab sofort ein Hilfsprojekt innerhalb der Bevölkerung der Verbandsgemeinde Deidesheim.

Ziel ist es, gerade der älteren Generation oder Menschen mit Vorerkrankungen bzw. Einschränkungen in dieser schwierigen Zeit der Corona-Pandemie zu helfen. Um die Infektionsgefahr bei Einkäufen und sonstigen wichtigen Besorgungen für diese Gruppe zu verhindern, bieten Hilfskräfte aus der ganzen Verbandsgemeinde an, diese Aufgaben kostenlos zu übernehmen.

Menschen, die Hilfe in Anspruch nehmen wollen, aber



**Zusammenhalt in Krisenzeiten.**

FOTO: PIXABAY

auch Hilfebietende können sich lefon 06326 972201 oder von 8 bis 16 Uhr bei der Stiftung 972159; oder per Mail: hotel@ritter-von-boehl.de. Bürgerhospital melden unter Te-

Bestellungen, die bis 13 Uhr aufgegeben werden, können am selben Tag geliefert werden.

Besonders in schwierigen Zeiten ist der soziale Zusammenhalt für alle Menschen enorm wichtig. Diese gemeinschaftliche Hilfsaktion soll einen kleinen Beitrag leisten, innerhalb der Verbandsgemeinde die bevorstehenden Herausforderungen gemeinsam zu überstehen und gestärkt daraus hervorzugehen. |cd/ps

#### Weitere Informationen:

„Das geht uns alle an!“ ist eine Initiative des Bundesverbandes Deutscher Anzeigenblätter. Auch die SÜWE mit ihren Wochenblättern und Stadtanzeigern möchte die Corona-Krise sachlich und unaufgeregt begleiten. Solidarität untereinander sowie Rücksicht auf Ältere und Schwache sind nun gefragt, deshalb möchten wir insbesondere die Nachbarschaftshilfe diese Woche in den Vordergrund stellen. Aktuelle Entwicklungen finden sich zeitnah auf [www.wochenblatt-reporter.de/coronavirus](http://www.wochenblatt-reporter.de/coronavirus).



#### Kurz notiert

### Bürgertelefon COVID-19

**Neustadt.** Die Stadtverwaltung Neustadt an der Weinstraße informiert über die aktuellen Entwicklungen im Zusammenhang mit dem Coronavirus unter [www.neustadt.eu](http://www.neustadt.eu).

Des Weiteren ist das Bürgertelefon COVID-19 unter Telefon 06321 8551891, täglich von 7 bis 18 Uhr eingerichtet.

Die Zusammenhalt-Hotline, Telefon 06321 855 1558, ist Montag, Dienstag, Mittwoch, Freitag, jeweils von 8.30 bis 12 Uhr und Donnerstag, 14 bis 18 Uhr erreichbar.

Die Unternehmenshotline der WEG, Telefon 06321 8900920 informiert von Montag bis Freitag, 8 bis 17 Uhr. |cd/ps